
第１２５回 教育研究評議会 議事録

日 時 平成２７年 ２月１２日（木）
１３時３０分～１４時４５分

場 所 事務局第一会議室（本部棟３階）

出席者
学長（議長） 鈴木
理事 國分，溝口，山田，清水
教育人間科学部 髙木，室井，馬場
経済学部 石山，中村（靖）
経営学部 中村（博），森田
理工学部 淺見
国際社会科学研究院 山倉，根本
工学研究院 河村，眞田，渡邉
環境情報研究院 森下，志田，伊藤
都市イノベーション研究院 中村（文），北山，白水
教養教育主事 小野
附属図書館長 深貝

議 事

Ⅰ 議事録確認

第１２４回議事録（案）（資料1）について，原案のとおり確認した。

Ⅱ 報告事項

１．議長報告
議長から，次の事項について報告があった。

( 1) シンポジウム「大学と連携した地域社会づくり」
～横浜が目指す学術都市のすがた～（横浜市主催） 出席（1/15）

( 2) 上席特別教授称号授与式（上海交通大学馬教授） 挙行（1/19）
( 3) 校友会理事会 開催（1/19）
( 4) 成長戦略研究センター 文科省訪問調査 受審（1/21）
( 5) 文科省との意見交換会 出席（1/23）
( 6) 常盤台地区連合町内会新年賀詞交換会 出席（1/24）
( 7) YNU国際シンポジウム２０１５ 横浜を拠点とした中南米との協働

―ともに夢を紡む― 挙行（1/28）
( 8) 寄附に係る感謝状贈呈式（テニス場観客席）挙行（2/5）
( 9) 名誉博士の称号授与式（対外経済貿易大学趙副学長）（於：対外経済貿易大学）

挙行（2/ 6）
(10) 国大協支部会議 出席（2/10）
(11) 国際学術交流奨励事業目録贈呈式 挙行（2/12）

２．委員会報告
議長から，委員会の開催状況について，資料２のとおりである旨報告があった。

３．部局等報告
各部局等から，次の事項について報告があった。

( 1) 理事（総務・研究担当）
・「YNUブランド力強化通信NO.５」（資料3-1）
・教育研究活動データベース代行入力の実施

( 2) 理事（教育担当）
・平成２７年度大学入試センター試験

( 3) 理事（国際・評価担当）
・大学間学術交流協定の締結等（資料3-2）
・スーパーグローバル大学等事業審査結果表（資料3-3）
・科学技術振興機構（JST）訪問調査（資料3-4）
・海外渡航時の安全確保に関する注意喚起（資料3-5-1～資料3-5-2）



( 4) 理事（財務・施設担当）
・年俸制の導入（資料3-6）
・平成２６年度中期計画推進経費第３次活用計画（資料3-7）

( 5) 経済学部長
・（中国）対外経済貿易大学国際経済貿易学院との学生交流に関する協定書の

締結（資料3-8）
( 6) 経営学部長

・（中国）吉林大学管理学院との部局間学術交流協定の締結（資料3-9）
( 7) 理工学部長

・次期理工学部長候補者（福富洋志教授）
( 8) 環境情報研究院長

・次期評議員候補者（大矢勝教授）
( 9) 学務・国際部長

・平成２７年度一般入試出願受付数（資料3-10）

Ⅲ 人事事項報告

議長から，資料３-１１に基づき，先端科学高等研究院の人事事項について報告が
あった。

Ⅳ 審議事項

１．横浜国立大学大学院学則の一部改正（案）について
理事（総務・研究担当）から，資料４及び資料４－１に基づき，横浜国立大学大学

院学則の一部改正（案）について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。

２．第２期中期計画の変更について
理事（国際・評価担当）から，資料５に基づき，第２期中期計画の変更について説

明があり，審議の結果，原案のとおり事後承認された。

３．横浜国立大学大学教育総合センターの設置更新について
理事（総務・研究担当）から，資料６に基づき，横浜国立大学大学教育総合セン

ターの設置更新について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。

４．テニュアトラックと任期付き職種の改正について
理事（総務・研究担当）から，資料７－１～資料７－２に基づき，テニュアトラッ

クと任期付き職種の改正について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。

５．平成２７年度新規開設副専攻プログラムの申請について
理事（教育担当）から，資料８に基づき，平成２７年度新規開設副専攻プログラム

の申請について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。

６．大学間学術交流協定の締結について
理事（国際・評価担当）から，資料９及び資料９－１～資料９－５に基づき，大学

間学術交流協定の締結について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。

７．教養教育主事候補者について
次期学長予定者の長谷部教授から，教養教育主事候補者について，理工学部から推

薦のあった梅澤修教授としたい旨提案があり，審議の結果，原案のとおり承認された。

Ⅴ その他事項

１．平成２７年度予算編成方針（案）について
理事（財務・施設担当）から，資料１１－１～資料１１－２に基づき，平成２７年

度予算編成方針(案)について説明があり，以下の点（※）について確認された。
続いて，意見を徴した結果，原案のとおり経営協議会に付議することとした。

※教育研究費を削減するにも限度があるため，今後は人件費について定員削減を念頭
に検討する必要がある。

以 上


